



**Condicionados por la situación actual, los responsables de dinamizar la Mesa de Movilidad han elaborado un cuestionario digital para seguir recabando opiniones**

El Ayuntamiento de Beasain, junto a organizaciones sociales, entidades privadas y vecinas y vecinos, está impulsando la Mesa de la Movilidad Sostenible de Beasain. Tras la presentación que tuvo lugar en febrero, estaba previsto un segundo encuentro para reflexionar conjuntamente sobre los problemas de movilidad del municipio.

Debido al confinamiento por el coronavirus, esta sesión presencial se ha aplazado y en su lugar se lanza este cuestionario digital. El objetivo es entender mejor las pautas de movilidad en Beasain y recoger la opinión de los habitantes sobre los problemas relacionados con la movilidad. Es por ello que rogamus su colaboración en relación a las siguientes cuestiones, que le llevarán menos de 5 minutos. Las preguntas se refieren a la movilidad en situación normal, fuera del estado de alarma actual. Al cuestionario se puede acceder a través de esta [dirección](#).

El cuestionario estará abierto hasta el 30 de abril de 2020 y queda agradecida de antemano la colaboración de los y las participantes. El cuestionario no será la única herramienta para continuar con la recogida de opiniones y propuestas. Se prevé la realización de reuniones grupales a través de video-conferencias y entrevistas individuales on line. Asimismo, continúan abiertas las vías de participación abiertas hasta la fecha, como el correo electrónico Esta

dirección de correo electrónico está siendo protegida contra los robots de spam. Necesita tener JavaScript habilitado para poder verlo. y las aportaciones realizadas a través de las redes sociales del consistorio.